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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Kehrein, Ralf     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Augustin, Sarah Federica     
Egner, Herbert     
Hoffmann, Tobias     
Mann, Thomas     
Opara, Robert     
Schek, Franz-Josef     
Dr. Weber, Gitta     
Wilhelm, Klaus Dieter     
Wöhrlin, Annette     
 
 
- Schriftführung 
 
Weimar, Martina     
 
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Ehrlich, Christel     
Kubica, Ellen     
Proske, Jasper     
Welzenheimer, Anke     
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Bauer-Bertram, Natascha     
Gill-Gers, Alexandra     
Hafner, Klaus     
Mehlhose, Lothar     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
Anträge 
 
1. Antrag zur Parkbeschränkung am Sportplatz Friedrich-Ebert-Straße  

(SPD, Grüne, CDU, FDP, ÖDP, Linke) 
 
2. Müllentsorgung Lindenstraße/Erich-Ollenhauer-Straße (SPD) 
 
3. Umgestaltung/Verschönerung einer technischen Versorgungsstation (SPD) 
 
4. Frischeküchen für beide Kita´s am Großberg (CDU) 
 
5. Ladestationen (CDU) 
 
Anfragen 
 
6. Fertigstellung des Baugebiets "Menimaneweg" (SPD) 
 
7. Beleuchtung Wormser Straße (SPD) 
 
8. Fahrradwege (CDU) 
 
9. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 9.1. Sachstandsbericht MVG meinRad-Stationen (Grüne) 
 9.2. Fahrradweg Heilig-Kreuz-Weg (SPD) 
 9.3. Verkehr Kitas am Großberg (CDU) 
 9.4. Umbau Recyclinghof Emy-Röder Straße (CDU) 
 9.5. Hunde am Museum Via Sepulcrum (SPD) 
 9.6. Abstand DK II zu "He 130" (1040/2020, CDU) 
 
10. Sachstandsberichte 
 10.1. Sachstandsbericht zu Antrag 0688/2019 der SPD Ortsbeiratsfraktion  

Mainz-Weisenau 
 10.2. Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0513/2020 SPD- und CDU-Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Weisenau 
 10.3. Sachstandsbericht zu Antrag 1489/2020 der CDU Ortsbeirat Mainz-Weisenau 
 10.4. Sachstandsbericht zu Antrag 1483/2020 SPD, Ortsbeirat Mainz-Weisenau 
 
11. Mitteilungen und Verschiedenes 
 11.1. Berichterstattung Aufhebung Alter Friedhof 1. Sitzung 2021 
 11.2. Kita-Bedarfsplan 2020 
 
12. Stadtteilmittel 
 
13. Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirates 
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14. Einwohnerfragestunde 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
15. Beschlussvorlage 
 
16. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
17. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Aufgrund der Pandemielage beschließt man einstimmig die Vertagung der 
Tagesordnungspunkte 6 bis 10 auf die kommende Sitzung im neuen Jahr. Weitere 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
 
Anträge                                                     
 
 
 
Punkt 1 Antrag zur Parkbeschränkung am Sportplatz Friedrich-Ebert-Straße 

(SPD, Grüne, CDU, FDP, ÖDP, Linke) 
Vorlage: 1898/2020 

 
Der von Herrn Schek begründete gemeinsame Antrag wird sodann einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Müllentsorgung Lindenstraße/Erich-Ollenhauer-Straße (SPD) 

Vorlage: 1899/2020 
 
Der von Herrn Hoffmann begründete Antrag wird sodann einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Umgestaltung/Verschönerung einer technischen Versorgungsstation 

(SPD) 
Vorlage: 1900/2020 

 
Der von Frau Dr. Weber begründete Antrag wird sodann einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Frischeküchen für beide Kita´s am Großberg (CDU) 

Vorlage: 1901/2020 
 
Frau Wöhrlin begründet den Antrag. 
 
Der Vorsitzende verweist darauf, dass aktuell ein Pilotprojekt zur Frischeküche in der Kita Alte 
Patrone im Stadtteil Hartenberg/Münchfeld laufe und eine Antragstellung vor Ablauf dieses 
Modellversuches nicht erfolgsversprechend bzw. zielführend sei. 
 
Auf Vorschlag von Frau Wöhrlin wird der Antrag insoweit ergänzt: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, eine Frischeküche für beide Kindertagesstätten am Großberg 
ohne Bauverzögerung für die zweite Kita zu realisieren, wenn der Modellversuch erfolgreich 
abgeschlossen ist.  
                                                                                                                                      
Der so ergänzte Antrag wird sodann einstimmig beschlossen.  
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Punkt 5 Ladestationen (CDU) 
Vorlage: 1902/2020 

 
Der von Herrn Wilhelm begründete Antrag wird sodann einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Anfragen                                                     
 
 
 
Punkt 6 Fertigstellung des Baugebiets "Menimaneweg" (SPD) 

Vorlage: 1904/2020 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Beleuchtung Wormser Straße (SPD) 

Vorlage: 1906/2020 
 
Die Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates VI vom 03.11.2020 wird auf die kommende 
Sitzung vertagt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Fahrradwege (CDU) 

Vorlage: 1908/2020 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 9 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 

Punkt 9.1 Sachstandsbericht MVG meinRad-Stationen (Grüne) 
Vorlage: 0312/2020 

 
Die Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 10.09.2020 wird auf die kommende 
Sitzung vertagt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 

Punkt 9.2 Fahrradweg Heilig-Kreuz-Weg (SPD) 
Vorlage: 1492/2020 

 
Die Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 11.09.2020 wird auf die kommende 
Sitzung vertagt.  
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Punkt 9.3 Verkehr Kitas am Großberg (CDU) 

Vorlage: 1494/2020 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die Antwort schnellstmöglich nachzureichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 9.4 Umbau Recyclinghof Emy-Röder Straße (CDU) 

Vorlage: 1497/2020 
 
Die Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 02.10.2020 wird auf die kommende 
Sitzung vertagt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.5 Hunde am Museum Via Sepulcrum (SPD) 

Vorlage: 1499/2020 
 
Die Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates III vom 09.09.2020 wird auf die kommende 
Sitzung vertagt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.6 Abstand DK II zu "He 130" (1040/2020, CDU) 

hier: ergänzende Antwort auf Zusatzfrage 
 
Die Kenntnisnahme der Zusatzantwort des Dezernates VI vom 27.10.2020 wird auf die 
kommende Sitzung vertagt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Sachstandsberichte 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.1 Sachstandsbericht zu Antrag 0688/2019 der SPD Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Weisenau; 
hier: Querungshilfen 
Vorlage: 1524/2020 

 
Die Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 11.09.2020 wird auf die 
kommende Sitzung vertagt.  
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Punkt 10.2 Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0513/2020 SPD- und  

CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Weisenau; 
hier: Sichere Radwegeführung zwischen Tanzplatz/Hohlstraße 
und Hanns-Dieter-Hüsch-Brücke 
Vorlage: 1750/2020 

 
Die Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 16.10.2020 wird auf die 
kommende Sitzung vertagt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.3 Sachstandsbericht zu Antrag 1489/2020 der CDU Ortsbeirat  

Mainz-Weisenau; 
hier: Parksituation Sternhäuser 
Vorlage: 1782/2020 

 
Die Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 28.10.2020 wird auf die 
kommende Sitzung vertagt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.4 Sachstandsbericht zu Antrag 1483/2020 SPD, Ortsbeirat  

Mainz-Weisenau; 
hier: Installation von Sport- und Bewegungsgeräten 
Vorlage: 1823/2020 

 
Die Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 31.10.2020 wird auf die 
kommende Sitzung vertagt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 11 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
Herr Ortsvorsteher Kehrein informiert darüber, dass die Feierlichkeiten zum diesjährigen 
Volkstrauertag bedingt durch die Pandemie leider nicht stattfinden können.  
 
Des Weiteren berichtet er, dass die Ortsverwaltung ab dem kommenden Jahr an 5 Tagen die 
Woche geöffnet sein wird und mit über 20 Stunden verteilt auf die Woche besetzt sei. Auch der 
Dienstleistungs-Donnerstag sei weiterhin vorhanden.   
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 11.1 Berichterstattung Aufhebung Alter Friedhof 1. Sitzung 2021 
 
Die Mitteilung zu diesem TOP wird auf die nächste Sitzung vertagt.  
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Punkt 11.2 Kita-Bedarfsplan 2020 
 
Die Mitteilung zu diesem TOP wird auf die nächste Sitzung vertagt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                      
 
Punkt 12 Stadtteilmittel 
 
Der Vorsitzende schlägt folgende Verteilung der insg. 1.348,31 € vor: 
 

 Weihnachtsbaum (Tanzplatz) 840 € 
(Sponsorensuche läuft noch) 

 

 Stolperstein (Geschichts- und Brauchtumsverein) 120 € 
 

 Ortsvereinsring (Rest) 388,31€ 
 

Sollte sich noch ein Sponsor für den Weihnachtsbaum am Tanzplatz finden, könnte man von 
den 840 € ein Leuchtelement für die Weihnachtsbeleuchtung im Wert von 600 € finanzieren.  
 
Die restlichen 240 € sollten in diesem Fall auch dem Ortsvereinsring zu Gute kommen. 
 
Die Verteilung wird einstimmig beschlossen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 13 Anregungen aus der Mitte des Ortsbeirates 
 
Aus der Mitte des Ortsbeirates werden nachfolgende Anregungen gemacht: 
 
a) Herr Wilhelm moniert in der Portlandstraße die defekte Lampe Nr. 45 

und die ebenfalls defekte Bedarfsampel in Fahrtrichtung Innenstadt. 
 
b) Frau Augustin moniert ein umgefallenes Straßenschild vor der Shisha-Bar. 
 
c) Herr Opara fragt, weshalb der neue Tegut im Heiligkreuzviertel unter der 

Postleitzahl 55131 ausgewiesen sei und nicht unter der Weisenauer  
PLZ 55130. 

 
d) Herr Mann informiert zum Künstler-Spenden-Aufruf und hofft auf die Unterstützung aus 

dem Ortsbeirat. 
 
e) Herr Schek moniert die erneut defekte Beleuchtung im Brückengeländer der Hanns-Dieter-

Hüsch-Brücke und nennt den Altkleider-Container-Standort vom Deutschen Roten Kreuz 
auf dem Parkplatz der Bezirkssportanlage, der immer mehr zum Müllabladeplatz/zur Gülle-
Ecke mutiere. 
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f) Frau Dr. Weber moniert den schlechten Zustand des Bürgersteiges in Höhe der 

Portlandstraße Nr. 5, welcher deshalb von Kinderwagen/Rollatoren schwer zu befahren sei. 
Dieses Thema sei bereits Gegenstand eines CDU-Antrages gewesen. Bisher sei die 
Verwaltung hier nicht tätig geworden. 

 
g) Herr Hoffmann bittet um Information zum Sachstand des SPD-Antrages 0297/2020 zur 

Einrichtung einer Stabsstelle Lärm- und Emissionsschutz im Luftverkehr. 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 14 Einwohnerfragestunde 
 
Es werden keine Einwohnerfragen gestellt. 
 
Herr Sauerwein bietet als Mitarbeiter der Mainzer Netze GmbH an, sämtliche Meldungen im 
Zusammenhang mit defekten Lampen an die Störungsannahmestelle weiterzuleiten.   
                                                                                                                                      
 
 
Ende der Sitzung: 19:45 Uhr 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Ralf Kehrein gez. Martina Weimar 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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